

Le Comité international paralympique met de côté la qualification zéro en vue des Jeux Tokyo



Photo: CIP

La Havane, 5 avril, (RHC).- Après une consultation approfondie avec les fédérations internationales et le comité d'organisation de Tokyo 2020, le conseil d'administration du Comité international paralympique (CIP) a temporairement mis de côté sa «politique de qualification zéro» pour les Jeux de Tokyo cet été.

Le CIP permettra désormais la préparation opérationnelle des athlètes de 10 disciplines à Tokyo même avant les Jeux Paralympiques.

La décision s'est fondée sur le nombre d'athlètes actuellement identifiés comme devant se qualifier, ainsi que sur la possibilité d'offrir suffisamment de possibilités de qualification d'ici les Jeux.

L'objectif est de faire en sorte qu'aucun athlète handicapé ne soit privé de possibilités de participation aux Jeux en raison d'un manque d'accès aux possibilités de qualification.

Chaque fédération internationale a identifié le nombre maximum d'athlètes potentiels de Tokyo 2020 qui devraient se qualifier d'ici les Jeux dans tous les sports paralympiques.

Le président du CIP, Andrew Parsons, a exprimé ses remerciements au comité organisateur de Tokyo: «S'assurer que les athlètes sont qualifiés avant de concourir aux Jeux paralympiques de Tokyo 2020 est crucial pour préserver l'intégrité et la crédibilité de la compétition. Je tiens à remercier Tokyo 2020 pour la souplesse dont elle a fait preuve en travaillant avec nous pour trouver une solution au problème auquel nous sommes confrontés, a-t-il signalé.

Depuis le début de la pandémie, notre département de qualification a travaillé sans relâche avec les fédérations internationales.... La réalité est que pour de nombreux sports, les possibilités de qualification et de compétition restent limitées, tandis que pour d'autres, les perturbations causées par la pandémie ont eu un impact significatif sur la capacité des athlètes à participer aux qualifications avant les Jeux».

Le CIP, les fédérations internationales et Tokyo 2020 travaillent actuellement à la planification opérationnelle des activités de qualification de Tokyo pour les 10 parasports suivants : athlétisme, boccia, cyclisme (piste et route), judo, natation, canoë, aviron, rugby en fauteuil roulant, tennis en fauteuil roulant et volley assis.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/252941-le-comite-international-paralympique-met-de-cote-la-qualification-zero-en-vue-des-jeux-tokyo>



Radio Habana Cuba